

みんなで「かき氷」と「わらびもち」を作つて食べよう

8月25日 土曜日、新和坂中高年クラブ7月の茶話会を開催しました。

1ヶ月前の7月茶話会では、新しい試みとして、そうめんを作りみんなで食べようと決め開始時刻を1時間繰り上げ、12時スタートと決めました。その企画は、連日猛暑が続いたので「流しそうめん」でも作り、みんなで食べようとの提案を急遽採用し、食材の買い出し、用具の準備を女性会員にお願いしました。反省点もありますが、この企画は会員みんなにうけて、新しい試みは大好評でした。

7月のサロンで、次回の8月は「かき氷にしよう」との提案があり、賛同多く決定。

電動かき氷機は和坂校区まちづくり協議会が保有のものを借用しました。

若手の女性会員がすべて準備をしてくれました。ありがとう。



まずは乾杯 みんな100歳を目指して 健康で楽しく



かき氷なんて… 子供の頃を思いだして… 何年ぶりだろう…
わらび餅も結構美味しいナー おかわり ありますよ



「正しいかき氷の盛り付け方」?? 真剣におはなし…

本日、体調がよくなく、出席出来ない会員に、わらびもちとかき氷を宅配しました。こんなことはマンションだからできるのです。エレベーターは便利です。宅配を受け取った仲間は、思いがけないサービスに「ありがとう。みんなに宜しく」と非常に喜んで下さった由。よかったです。よかったです。

♪いよいよカラオケを始めましょう♪



男性1番バッターが自慢のうたごえを披露 88点 拍手もなく ひどい 誰も聞いていません



歌姫登場 いい声で…うつとり いきなり97点 最高点 さすがだなー ビールもうまい

数人は既に退席されましたが、残った仲間がカラオケで合唱しました。

「青い山脈」、「学生時代」をみんなで大合唱。 今回は大いに盛り上りました。

3人が手を取り合って歌い始めたら、3人が5人に、さらに7人に15人にと絆は広がりました。
なんという光景でしょう。 60歳も若がえり、青春時代を懐かしく思い出したのでしょうか。



↑ キャスター付き折り畳みテーブル

電動かき氷マシン ↑

13時に開始したサロンは16時50分まで延々と賑わいました。